

3 年 学 年 だ よ り



一学期の

折り返し！！

あじさいの花弁が色づき始め、梅雨入りも間近になりました。

6月を迎え、一学期も折り返し地点にきています。休み時間には運動場で汗をかきながら遊ぶ姿を多く目にします。これから、梅雨の時期が到来するために、室内での過ごし方を考えて落ち着いた生活を送らせたいと思います。読書をするチャンスでもあります。今まで読んだことのない本にも挑戦させたいと思います。

また、天候不順で体調をくずしやすくなる時期でもあります。健康に留意し、明るく元気に生活できますように、引き続きご協力をお願いします。

「たんぽぽ」 平山和子・文、福音館書店発行

春のはれた日に、つぼみがひらきはじめて、花がさきます。
夕方、ひがかげると、とじてしまいます。夜の間、ずっととじています。
次の日、ひがさしてくると、きのうよりも もっとよくひらきます。
そして、夕方には、また とじてしまいます。
雨の日や、くもりの日に、たんぽぽを みてごらんないさい。
花は とじていて、はれてくるまで ひらきません。

< 次号に続きます >

・ ・ プール開き ・ ・

11日にプール開きが予定されています。
子どもたちはプールに入るのを心待ちにしています。
水着、帽子、タオルなどの記名をもう一度確かめてから持たせてください。

ある話を聞いて、・・・

幼稚園でのことです。母親はドッジボールを見て、「うちの子ときたら、逃げまわっているばかりで、すぐに当てられ、外野に出てポーっと立っているだけなんです。外にボールが転がってきても、走ろうともしないんです。本当ににぶくて、このままで大丈夫なのか、心配になってきました。」

父親も後日、同じような光景を見て、「 ちゃんは、きっと優しい子なんだね。きっと人のものを奪い取るなんてできないんだろうね。この優しさをずっとなくさないでほしいね。」と、そんな感想を口にしたそうです。

「同じ場面を見ているのに、こんなに受け取り方が違うなんて！」と、母親はビックリすると同時に、ちょっぴり反省もされたそうです。

子どもに限らず、どんな場合でも、他と比較して見ると、どうしても減点法になります。「他と比べて劣っている。このままでは困る。」という不安からは、恐れがかりたてられて子どもの力や子どもの自己肯定感は育てられないそうです。父親のような見方をして育てられればいいなと感想を持ちました。そんな安易な見方はできないと思われる方もみえるかもしれませんが。

6月の予定

6月1日(金)不審者対策避難訓練	11日(月)プール開き
4日(月)さわやか読書週間開始(~15日)	
6日(水)ぎょう虫卵検査	15日(金)読み聞かせ
7日(木)歯科検診	21日(木)臼台祭体験学習
8日(金)内科検診	
読み聞かせ	